
Scouts	  Orbe-‐Union	  

PROCES-‐VERBAL	  DE	  L’ASSEMBLEE	  DES	  PARENTS	  
DU	  SAMEDI	  23	  MARS	  2013	  A	  14H00	  

	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  Présents	  	  	  	  	  	  	  	  	  Voir	  liste	  annexée	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  Présidée	  	  	  	  	  	  	  	  	  Delphine	  Candaux	  (Otarie)	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  Excusés	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  PV	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Gianni	  Viglino	  
	  

1. 	  L’assemblée	  est	  ouverte	  par	  La	  Cheffe	  de	  groupe	  Delphine	  Candaux	  (Otarie),	  elle	  
nous	  souhaite	  la	  bienvenue	  	  et	  nous	  fait	  part	  de	  l’ordre	  du	  jour	  puis	  de	  l’effectif	  :	  
17	  enfants	  à	  la	  Meute	  dont	  6	  Louvettes	  et	  11	  Louveteaux	  
22	  à	  la	  Troupe	  dont	  4	  Eclaireuses	  et	  18	  Eclaireurs	  	  
8	  Pionniers	  
Au	  total	  le	  groupe	  compte	  57	  personnes.	  

	  
2. Le	  Président	  du	  comité	  des	  parents	  Didier	  Goncerut	  lit	  le	  procès-‐verbal	  de	  

l’assemblée	  des	  parents	  de	  2012,	  il	  est	  accepté	  à	  l’unanimité.	  Puis	  il	  remercie	  les	  
parents	  pour	  les	  bons	  plats	  qu’ils	  ont	  apportés	  à	  l’occasion	  	  du	  Noël	  à	  Agiez	  et	  de	  la	  
soirée	  organisée	  à	  la	  grande	  salle	  de	  Corcelles-‐sur-‐Chavornay.	  Il	  remercie	  également	  
les	  Chefs	  pour	  la	  qualité	  des	  sketchs	  présentés	  lors	  de	  cette	  même	  soirée.	  
Pour	  conclure	  Didier	  nous	  parle	  du	  projet	  de	  restauration	  de	  la	  cabane	  scout,	  il	  
précise	  que	  nous	  allons	  demander	  des	  devis	  et	  qu’ensuite	  nous	  les	  présenterons	  à	  la	  
Loterie	  Romande	  afin	  d’obtenir	  une	  éventuelle	  subvention.	  
	  

3. Les	  Responsables	  de	  meute	  Zoé	  Benza	  (Hoatzin)	  et	  Katia	  Lang	  (Mésange)	  nous	  
présentent	  leurs	  rapports	  pour	  l’année	  écoulée.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
1)	  L’effectif	  de	  la	  meute	  est	  d’environ	  20	  enfants.	  Un	  stagiaire	  est	  venu	  leurs	  prêter	  	  	  	  
main	  forte	  début	  2012	  mais	  il	  n’est	  pas	  resté.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
2)	  Le	  week-‐end	  igloo	  s’est	  très	  bien	  déroulé.	  La	  soirée	  des	  parents	  également.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
3)	  16	  d‘entres-‐eux	  se	  sont	  rendu	  au	  camp	  d’été	  où	  des	  activités	  se	  sont	  déroulées	  
avec	  le	  groupe	  de	  la	  Venoge	  puis	  le	  camp	  s’est	  terminé	  par	  la	  journée	  des	  parents.	  	  
4)	  En	  septembre,	  six	  louveteaux	  sont	  passés	  éclaireurs.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
5)	  Une	  partie	  des	  louveteaux	  se	  sont	  rendus	  au	  camp	  cantonal	  à	  Le	  Lieu,	  ils	  ont	  
participé	  à	  des	  constructions.	  
6)	  Pour	  Noël,	  la	  Meute	  a	  confectionné	  des	  décorations.	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  



4. Jérémie	  Blanc	  (Chamois)	  	  nous	  présente	  les	  Responsables	  de	  la	  troupe,	  puis	  nous	  
projette	  un	  diaporama	  drôle	  et	  musical.	  On	  y	  voit	  toutes	  les	  activités	  que	  la	  Troupe	  
a	  réalisé	  pendant	  l’année	  écoulée.	  Elles	  sont	  à	  peu	  de	  chose	  prêt	  semblables	  aux	  
activités	  de	  la	  Meute,	  énumérées	  au	  point	  3.	  
	  

5. Sébatien	  Mattart	  (Jaguar)	  nous	  parle	  des	  Pionniers,	  il	  nous	  explique	  qu’il	  s’agit	  du	  
passage	  entre	  les	  éclaireurs	  et	  les	  Responsables.	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
6. Les	  Responsables	  de	  groupe	  Delphine	  et	  Sébastien	  	  nous	  présentent	  leur	  rapport	  

pour	  l’année	  écoulée.	  	  	  	  	  
1) Trois	  personnes	  étaient	  présentes	  lors	  du	  repas	  Migros.	  Cette	  activité	  a	  généré	  

une	  recette	  de	  Fr.1500.—	  
2) Ils	  gardent	  un	  très	  bon	  souvenir	  du	  camp	  cantonal.	  
3) Le	  camp	  d’été	  s’est	  très	  bien	  passé	  et	  de	  plus	  le	  beau	  temps	  était	  de	  la	  partie.	  
4) Le	  groupe	  a	  également	  participé	  au	  carnaval	  d’Orbe	  par	  une	  météo	  beaucoup	  

moins	  clémente.	  
5) Ils	  nous	  présentent	  le	  livre	  édité	  à	  l’occasion	  des	  100	  ans	  du	  groupe	  scout	  Vaudois.	  

	  
7. Sébastien	  Mattart	  nous	  présente	  les	  projets	  pour	  2013.	  

1) Le	  nouveau	  logo	  et	  le	  site	  internet	  sont	  prêts.	  
2) 4	  mai	  :	  Soirées	  pour	  les	  100	  ans	  du	  groupe	  à	  Montcherand.	  	  
3) 25	  mai	  :	  Journée	  nettoyage.	  	  
4) 3	  juin	  :	  soirée	  info	  camp.	  
5) Juillet-‐août	  :	  camp	  d’été	  en	  Gruyères	  
6) 31	  août-‐1	  septembre	  :	  participation	  à	  Festibois	  à	  Orbe	  
7) Décembre	  :	  Noël	  à	  Agiez	  

	  
8. Le	  caissier	  Jean-‐Luc	  Staeubli	  nous	  présent	  son	  rapport	  (document	  joint).	  

Pour	  2012-‐2013	  les	  comptes	  sont	  très	  stables	  l’évolution	  de	  fortune	  n’est	  que	  de	  
Fr.48.—	  par	  rapport	  à	  l’exercice	  2011-‐2012.	  
	  

9. Rapport	  des	  vérificateurs	  des	  comptes	  est	  lu	  par	  Sandrine	  Viglino,	  il	  est	  accepté	  à	  
l’unanimité.	  

10. 	  Delphine	  nous	  présente	  les	  nouveaux	  statuts	  (document	  joint),	  ils	  sont	  acceptés	  
à	  l’unanimité.	  
	  
	  
	  



11. 	  Annonce	  de	  départs	  dans	  le	  comité	  des	  parents	  :	  
Alexandre	  Prélaz	  nous	  quitte	  mais	  il	  sera	  présent	  pour	  la	  cuisine	  du	  souper	  du	  
centième,	  il	  est	  remplacé	  par	  Eric	  Gorgerat	  (Limace),	  qui	  est	  élu	  à	  l’unanimité.	  
Jean-‐Luc	  Staeubli	  nous	  annonce	  son	  intention	  de	  quitter	  le	  comité	  pour	  2014.	  
Pour	  palier	  le	  manque	  de	  personne	  dans	  le	  comité,	  une	  demande	  est	  faite	  en	  vue	  de	  
modifier	  les	  statuts,	  afin	  que	  deux	  parents	  de	  la	  même	  famille	  puissent	  y	  siéger.	  
Cette	  requête	  est	  acceptée.	  	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
12. 	  Annonce	  de	  départs	  dans	  les	  chefs:	  

Delphine	  nous	  annonce	  son	  intention	  de	  quitter	  le	  groupe	  après	  le	  camp	  d’été	  2013.	  
	  

13. 	  Diverses	  questions	  et	  réponses	  :	  	  	  
1) Pourquoi	  la	  vente	  de	  biscuits	  se	  fait	  devant	  l’Hôtel-‐de-‐Ville	  à	  Orbe	  ?	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Car	  Migros	  refuse	  que	  cette	  vente	  se	  fasse	  devant	  ses	  locaux.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  2)	  Comment	  définit-‐on	  les	  dates	  des	  camps	  d’été	  ?	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  En	  fonction	  des	  vacances	  des	  chefs.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  3)	  A	  quel	  moment	  reçoit-‐on	  les	  cotisations	  ?	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Au	  printemps.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  4)	  Le	  souper	  du	  4	  mai,	  est-‐il	  ouvert	  à	  toute	  la	  famille	  ?	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Oui	  et	  aux	  anciens	  scouts,	  sur	  inscriptions.	  

5) La	  convocation	  à	  l’AG,	  un	  après-‐midi	  de	  séance,	  est-‐ce	  une	  bonne	  idée	  ?	  
	  	  	  	  	  	  Tout	  le	  monde	  y	  adhère.	  	  	  	  	  	  	  	  
	  

	  	  	  	  	  	  Fin	  de	  la	  séance	  vers	  15	  heures.	  
	  

	  	  	  	  	  	  	  Annexes	  :	  liste	  de	  présence,	  comptes,	  nouveaux	  statuts.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  

	  
	  
	  	  	  

	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Le	  secrétaire	  qui	  tape	  mal	  et	  à	  un	  doigt	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Gianni	  Viglino	  (Hibou)	  

	  	  	  	  	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  


